
Compte rendu du Conseil Municipal des Enfants du 7 mai 2011 
 
 

Présents :  
 
M. RISACHER Simon, Maire Mlle BEHRA Tania 
Mlle GRAYER Léa, Adjointe Mlle DRIEUX Julia 
M. KOENIG Théo M. HATTENBERGER Eliott 
Mlle KOENIG Anita 
M. ALTER Ethan 

M. HEINE Esteban 

Mlle PARRENT Manon Mlle GRASSLER Emma 
Mlle FONTAINE Julianne 
M. PICARD Luc 

Mlle QUIQUEREZ Aline 
 

  
 
Absent excusé : M. Arnaud Reitel qui donne procuration à M. Simon Risacher 
 
Et Messieurs Bernard HIRTH, Maire, Madame Françoise Naegelen, adjointe et Bertrand 
RISACHER, conseiller municipal. 

 
 La séance est ouverte par Monsieur Bernard Hirth, Maire, qui salue les enfants. 
 
1. Approbation du compte rendu de la séance du 19 mars 2011 
 
Après une lecture du CR de la séance du 19 mars 2011 par les conseillers, ce dernier est 
approuvé par 13 voix pour et 2 abstentions compte tenu des observations faites. 
 
2. Travail en groupes pour l’exploitation des boîtes à idées 
 
Melle Aline Quiquerez, conseillère municipale et Melle Eva Podlinski ont fait circuler deux 
boîtes à idées à l’école élémentaire afin de recueillir les idées et les doléances des enfants. M. 
Bernard Hirth propose d’effectuer le dépouillement de ces boîtes par groupes puis de passer à 
la mise en commun.  
 
Synthèse : 
 

a) Ecole : 
- Acheter des ballons 
- Aide aux devoirs pour les enfants 
- Bancs dans la cour et à l’extérieur  
- Préau devant l’école 
- Abri pour les vélos 
- Arbres dans la cour 
- Aménagement du plateau sportif 
- Sonnerie à la fin des cours 
- Isoloirs dans le WC des garçons 
- Tableaux interactifs dans toutes les salles de classe 
- Election d’un délégué de classe 

 
 



b) Sécurité : 
- Faire un passage piétons devant l’Espace Schuffenecker 
- Réduire la vitesse des voitures au centre du village 
- Clôturer les étangs 
- Présence d’adultes pour traverser la route 
- Signalisation à l’école 
- Chemin pour aller au terrain 
- Feux dans la Grand’Rue 
- Installer un radar dans la Grand’Rue 
- Installer des dos d’âne dans la Grand’Rue 
- Exercices de prévention des risques sismiques dans les écoles 

 
c) Equipements sportifs 
- Créer un parcours de BMX 
- Créer un skate park 
- Remettre le parcours Vita en état 

 
d) Environnement 
- Créer une aire multijeux 
- Mettre davantage de poubelles publiques 
- Organiser un ramassage des déchets biodégradables 
- Aménager les abords de la Doller 
- Créer des toilettes publiques 
- Fleurir davantage le village 
 
e) Divers 
- Accueillir les nouveaux habitants. 

 
 
3. Commémoration de l’armistice du 8 mai  
 
Le conseil municipal de Sentheim a décidé de commémorer l’événement le 7 mai à 18h30 

pour pouvoir disposer de la Musique municipale de Guewenheim. 

Le programme suivant est arrêté pour cette manifestation : 

- lecture du message du Ministre aux Anciens Combattants, 

- dépôt de gerbe par le Maire, le président de la section UNC et le Maire du CME, 

- Marseillaise chantée et jouée, 

- vin d’honneur dans la salle d’évolution de la Maternelle. 

 

4. Divers 

• Simon Risacher informe le CME qu’il a envoyé un courrier à Laurent Lerch, Maire de 

Masevaux et conseiller général du canton de Masevaux, pour le féliciter pour son 

élection et afin d’organiser la visite de l’Hôtel du Département à Colmar en 



compagnie du CME de Masevaux. M. Laurent Lerch a répondu favorablement à sa 

demande. La visite devrait avoir lieu en automne.  

• Il conviendrait de replanifier une rencontre avec le CME de Masevaux à Sentheim. 

 
 
Plus personne ne demandant la parole, et l’ordre du jour étant épuisé, Bernard Hirth lève la 
séance à 11h50. 
 
 
 
Secrétaire de séance : Bertrand RISACHER 
 


